

Le lancement quotidien

Et quand il eut cessé de parler, il dit à Simon : « Mène en pleine eau et lâchez vos filets pour la pêche ». Et Simon répondant, lui dit : « Maître, nous avons travaillé toute la nuit, et nous n'avons rien pris ; mais sur ta parole, je lâcherai le filet ». Et ayant fait cela, ils enfermèrent une grande quantité de poissons, et leur filet se rompait (Luc 5:4-6).

Luc commence le chapitre 5 de son Évangile en écrivant sur les foules qui entouraient Jésus « pour entendre la parole de Dieu » (v.1). Cela a dû être une expérience remarquable. Jean rapporte plus tard les paroles des huissiers envoyés pour arrêter le Sauveur : « Jamais homme ne parla comme cet homme ! » (Jean 7:46). Jésus a prêché et enseigné partout, dans le temple, les synagogues, les montagnes, les villes, les villages, les maisons et dans la nacelle de Pierre (v.3). Nous écoutons la parole de Dieu dans nos réunions, dans nos foyers, dans nos conversations et dans nos cœurs et nos âmes tout au long de notre journée. C'est une voix qui pénètre les moments les plus sombres que nous vivons, nous assurant de sa présence divine, guidant nos pas et nous rendant fructueux dans l'adoration et le service.

Sa parole est semée dans nos cœurs avec objectif, et il y a des moments critiques où nous devons y répondre. Avant que le Seigneur ne s'assoie dans la nacelle de Pierre, il vit deux nacelles vides et les pêcheurs lavaient leurs filets, se préparant pour leur prochaine sortie de pêche. C'était un jour ordinaire.

Après avoir parlé à la foule et en remerciement pour avoir utilisé leur nacelle, le Seigneur dit à Pierre : « Mène en pleine eau et lâchez vos filets pour la pêche ». On ne nous dit pas de quoi le Seigneur a parlé depuis la nacelle, mais cela n'inspirera pas une réponse catégorique de la part de Pierre à l'invitation du Seigneur de mener « pour une prise ». Au lieu de cela, Pierre semble fatigué et réticent. « Maître, nous avons travaillé toute la nuit, et nous n'avons rien pris ; mais sur ta parole, je lâcherai le filet » (v.5). Vous ne sentez pas que c'est avec confiance que lui et probablement André ont poussé leur nacelle. L'important est qu'ils ont « mené en pleine eau ». Les prises qu'ils ont faites ont commencé à rompre leur filet et à couler leur nacelle et celle de Jacques et Jean. Cette expérience a fait tomber Pierre devant Jésus, en disant : « Seigneur, retire-toi de moi, car je suis un homme pêcheur ! » (v.8).

Pierre a commencé la journée en écoutant la parole de Dieu sur une plage

tranquille. C'était une scène paisible. Il ne s'attendait pas à faire quelque chose qu'il pensait futile et à faire de profondes découvertes sur Jésus et sur lui-même. Il jugeait les choses d'après sa propre expérience et non par la foi. Mais il a lancé.

Le Seigneur enseignait à Pierre l'évangélisation. Je pense qu'Il nous donnait également un modèle de vie quotidien simple. Le Sauveur a enseigné Pierre depuis sa propre nacelle. Il vient là où nous sommes. Comme Marie, nous nous asseyons à ses pieds et écoutons ses paroles (Luc 10). Dans les Évangiles, nous découvrons des filets de pêche qui étaient lancés, rompus, nettoyés, réparés et réutilisés. Cela me rappelle comment la parole de Christ dirige notre chemin, met en évidence les difficultés, purifie nos cœurs et nos esprits et restaure nos âmes. Cela nous permet de nous lancer à chaque nouveau jour, semaine, mois et année avec confiance et foi. Nous suivons le Sauveur en tant que témoins et adorateurs, découvrant fraîchement sa présence, sa sagesse et sa puissance dans la vie ordinaire de notre vie.

Gordon D Kell